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Radonich duplica votos de Aguilar en su 
último periodo como alcalde de Punta Arenas

La reelecta autoridad obtuvo el 63% de las preferencias

En su primera alocución, envió un mensaje al gobernador. Poniendo la salud como tema prioritario, dijo: “ ● El (Cesfam 
Dr. Mateo) Bencur, ¿hace cuánto lo estamos ampliando y no pasa nada? Pero se habla de un túnel a Tierra del Fuego”. 

se aisló. Éramos como ocho, 
todos de la familia. Salió de 
la pieza y dijo: ‘Ya estamos 
listos’”, recordó el patriarca. 
Y en eso estaba, recordan-
do la tarde reciente cuando 
la masa comenzó a caminar 
en dirección al sur, porque 
el alcalde reelecto Claudio 
Radonich ya había llegado al 
punto de encuentro. No pudo 
siquiera terminar el sector de 
los estacionamientos cuando 
comenzaron los abrazos entra-
ñables y apretados y los besos 
y las felicitaciones con alegría 
y júbilo, le decían “ganamos 
Claudito” y él respondía que 
sí, que habían ganado, y así 
pasaban las vecinas más que 
los vecinos, hasta que pudo 
abordar los resultados.

“La municipalidad no es 
una trinchera política; es un 
lugar en donde uno trabaja 
para todos los habitantes de 
nuestra ciudad y, por lo tan-
to, renuevo este compromiso 
por estos cuatro años, con más 
ganas, con más cariño, por-
que a esto hay que ponerle 
mucho cariño, sino no resul-
ta. Y a la persona que va a ser 
gobernador o gobernadora, in-
vitarlo en los próximos días 
para firmar un gran acuerdo, 
para tener claridad de cuáles 

van a ser las prioridades, no 
de la municipalidad ni del al-
calde, sino de los vecinos de la 
ciudad: salud, seguridad, in-
fraestructura”, dijo de entrada 
el flamante ganador.

Un poco antes de sus 
palabras, en sus redes socia-
les, su contendora, Verónica 
Aguilar, publicó un video: 
“Quiero agradecerles pro-
fundamente a todos y cada 
uno de ustedes que estuvie-
ron en este proceso, que nos 
acompañaron durante todo 
este tiempo. De verdad, mu-
chas gracias. Punta Arenas 
habló y esperamos que a 
Punta Arenas le vaya bien en 
estos cuatro años que vienen. 
Muchas gracias por sus men-
sajes, su cariño y su apoyo, y 
veamos qué pasa”.

Radonich obtuvo el 
63.06% (50.703 votos), Aguilar 
el 30,44% (24.472 votos) 
y Javiera Calvo Rifo, del 
Partido Social Cristiano, el 
6,5% (5.228 votos).

Para Radonich, su triunfo 
era también, dijo él, “un lla-
mado para entender que los 
cargos políticos no son trinche-
ras políticas, y esto significa 
replantear algunos servicios 
que la municipalidad ha mi-
rado con distancia”.

El primero que 
llegó fue Miguel 
Radonich (pa-
dre de Claudio). 

Aunque para ser precisos, 
no fue el primero. Cuando 
caminó por la Costanera ha-
cia el monumento a la Goleta 
Ancud, donde comienza 
Avenida Colón, ya había allí 
decenas de vecinos, todos 
esperando al alcalde electo. 
Las gotas finas de lluvia 
empapaban a los asistentes 
de a poco, golpeándoles la 
cara. Sabían que a eso de las 
20:15 horas podía llegar, eso 
les habían dicho, pero si lo 
conocían, sabían que quizás 
podía ser más tarde. No es 
la puntualidad uno de sus 
atributos, y está bien. 

“Estuvimos en la casa 
de un amigo primero, nos 
comimos unas empana-
das de horno y de queso. 
Descansamos un rato y des-
pués de las cinco prendimos 
la tele y estuvimos vién-
dolo. Él estaba tranquilo. 
Como a las seis le empe-
zaron a llegar los datos de 
los apoderados de mesa. 
Lo empezaron a llamar y 

Un mensaje al gobernador
En el comentario de pasi-

llo político había un mensaje 
recurrente, un acuerdo im-
plícito difícil de comprobar 
pero entendible: que el men-
saje en el debate público entre 
Radonich y el gobernador re-
electo Jorge Flies sería de no 
agresión. Bastó tener los re-
sultados, llegar a la meta, para 
terminar con ello, y la auto-
ridad comunal lo dejó claro: 
“Requerimos que todas las 
autoridades estén al servicio 

de los problemas de nuestra 
ciudad. En salud, el Bencur, 
¿hace cuánto lo estamos am-
pliando y no pasa nada? Pero 
se habla de un túnel a Tierra 
del Fuego. Lo importante es 
que el gobernador o gober-
nadora que salga electa, con 
transparencia, que los servi-
cios públicos estén al servicio 
de los vecinos”.

Con todo, definió también 
sus prioridades: salud, don-
de “es fundamental contar 
con más infraestructura. En 

el último tiempo ha migra-
do mucho vecino de isapre 
que ahora están con nosotros, 
bajo los mismos consultorios. 
Cuando llegué eran 89 mil y 
ahora son 110 mil, pero son 
los mismos consultorios. Es 
prioritario”.

Aunque hacia el final 
de su alocución fue un poco 
más conciliador y se alineó 
con el gobernador, en ese lla-
mado a “comenzar a perfilar 
nuestra ciudad como ciuda-
da antártica, global”.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com
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